



Liebe Leserinnen und Leser,

50 Jahre Verbandsgemeinde Alzey-Land haben wir zum Anlass genommen, ein Jahr lang Woche für Woche unsere Verbandsgemeinde in den Blick zu nehmen. Wir haben aus den Anfangsjahren der VG berichtet, alle 24 Ortsgemeinden vorgestellt und viele für die Bürgerinnen und Bürger wichtige Themen näher beleuchtet. Mit der heutigen Ausgabe des Nachrichtenblattes endet nun diese Rubrik. Ich hoffe, wir konnten Ihnen dabei viele interessante Einblicke geben.

Beim Blick zurück darf ich mit Stolz feststellen, dass sich die Ortsgemeinden und die Verbandsgemeinde hervorragend weiterentwickelt haben. Die Verbandsgemeinde ist in diesem halben Jahrhundert gereift und aus der Verwaltung ist ein moderner Dienstleister geworden. Die Aufgaben der VG sind breitgefächert und es kommen immer wieder neue auf uns zu. Neue Themen tun sich auf. Deshalb gilt es für die Zukunft, die positive Entwicklung fortzuführen und die Zukunftsthemen in den Blick zu nehmen. Was sind die Zukunftsthemen? Dazu zählen unter anderem der Umweltschutz, der Klimaschutz, die Klimaanpassung und die gesellschaftliche Entwicklung. Wir müssen unter anderem im Klima- und Umweltschutz noch einen drauf packen, die Digitalisierung vorantreiben und die Infrastruktur kontinuierlich an die Bedürfnisse der Menschen anpassen. Bei all dem ist es wichtig, die gesellschaftlichen Veränderungen im Blick zu behalten.

Ich freue mich darauf, diese Aufgaben mit Ihnen gemeinsam anzupacken, und vertraue auf das, was uns in den letzten 50 Jahren stark gemacht hat: die gute Zusammenarbeit der Bürgerinnen und Bürger, der Ortsgemeinden und der Verbandsgemeinde, der Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen, in unseren Kooperationen und in der Zusammenarbeit mit den anderen Kommunen zum Wohle unserer schönen Verbandsgemeinde.

Ihr
Steffen Unger
Bürgermeister

Alle Beiträge aus der Rubrik 50 Jahre VG Alzey-Land sind nachzulesen auf unserer Homepage unter www.alzey-land.de.